

Enseignement

FAISONS L'ŒUVRE DE DIEU.

L'œuvre de Dieu est le travail que Dieu fait sur les hommes et dans le monde. Car ce que Dieu veut c'est le bonheur de l'Homme. Quand nous observons Dieu depuis la création du monde, tout ce qu'il fait a pour objectif d'assurer à l'homme une vie meilleure.

➤ Maintenant encore, malgré la sentence prononcée par Dieu sur l'homme (Adam et Ève), Dieu veut que tous les hommes soient sauvés et parviennent à la connaissance de la vérité (1 Timothée 2, 1-7). C'est pour cette raison qu'il est écrit dans Jean 3, 16.

Le Seigneur Jésus donne cet ordre dans Matthieu 28 19-20 : « Allez, fâtes de toutes les nations des disciples ». Ce n'est pas Dieu qui viendra effectuer ce travail sur la terre. Il nous envoie. Cet ordre ne s'adresse pas au inconvertis, mais à ceux qui ont reçu Jésus, qui l'ont expérimenté et ont vu qu'il est bon. ALLEZ !

Tu vas parler de la grâce de Dieu autour de toi, montrer l'amour de Dieu dans ta famille, dans ton école, dans ton lieu de service, dans les transports et prier pour eux, Etc.

➤ « Il est convenable que nous accomplissions ainsi tout ce qui est juste » (Matthieu, 3, 15).

Cette déclaration est celle du Seigneur Jésus à Jean-Baptiste, qui montre qu'ils doivent joindre leurs efforts, pour accomplir le programme de Dieu. Ce qui est juste c'est de montrer le chemin de la vie aux hommes, prier pour le salut du monde, pour la paix entre les hommes, travailler pour que règne la justice parmi les hommes, intéresser les hommes par rapport au royaume de Dieu, les instruire sur l'amour de Dieu.

➤ L'œuvre de Dieu est de détruire les œuvres du diable selon 1 Jean 3, 8. Voici ce que Dieu dit dans Jérémie 1, 10.

L'homme de Dieu avait écrit une lettre dans laquelle il disait que nous devons être les chiens de chasse contre le mal. Aujourd'hui, chacun esquivé de dénoncer les mauvaises actions, sous prétexte qu'il sera seul dans cette dénonciation. Or, le Seigneur Jésus a dit « C'est pourquoi, quiconque me confessera devant les hommes, je le confesserai aussi devant mon Père qui est dans les cieux ; mais quiconque me reniera devant les hommes, je le renierai aussi devant mon Père qui est dans les cieux » (Matthieu 10, 32-33). Il est préférable d'être seul et avec Dieu, que d'être avec les hommes sans Dieu.

➤ L'œuvre de Dieu c'est paître les brebis du Seigneur, (Jean 21, 15-17)

Prends soin des brebis du Seigneur, encadre Ses agneaux. Plusieurs âmes, s'éloignent de la maison de Dieu à cause des frustrations, des fausses accusations, de la marginalisation ou de la négligence. Certains sont simplement qualifiés de fils du diable, alors qu'aucun effort n'est fait pour les ramener, les exhorter ou même les encourager. Cependant, une simple attention les aurait remis en confiance et maintenu dans bergerie du Seigneur.

Combien sont-ils, qui n'ont pas de quoi manger, fréquenter, s'habiller parce qu'il n'y a personne pour apporter assistance ? combien ont perdu les opportunités de réussite parce que personne ne s'est disposée pour les soutenir ? Comment seras-tu devant le Seigneur ? Lire Matthieu 25, 37. Tu as manqué de visiter les malades et les prisonniers, de secourir ceux qui étaient nus, de nourrir ceux qui avaient faim.

VOILÀ CE QUE SIGNIFIE FAIRE L'ŒUVRE DE DIEU.

➤ L'œuvre de Dieu consiste aussi à s'occuper des biens matériels de Dieu, qui sont les choses, les ustensiles, tout ce qui est touchable et consacrées à Dieu. Lisons Néhémie 13, 11-12

Tout ce qui est de Dieu doit être bien entretenu. Il faut s'investir à protéger les biens de Dieu. Ce n'est pas bien quand les enfants de Dieu laissent les biens de Dieu se détruire, les utiliser abusivement, les consommer sans modération. Il faut que nous travaillions pour respecter les conditions d'élection dans Actes 6.

LA PRISE EN CONSCIENCE DE L'ÉTAT DE L'ŒUVRE DE DIEU.

L'on ne peut pas faire l'œuvre de Dieu, ni s'engager à le faire si on ne souffre pas sa cause. Voici ce qui est écrit dans Néhémie 1, 1-4. Les murailles de Jérusalem sont en ruines, ses portes sont consumées par le feu, le peuple est assis au comble du malheur et de l'opprobre. Lisons aussi Néhémie 2, 11-20,

« LA MOISSON EST GRANDE QUI ENVERRAI-JE ?»

Cependant, Dieu ne viendra pas lui-même pour effectuer ce travail. Il doit se servir des hommes, de ceux qui Lui sont agréables pour accomplir Son programme sur l'humanité. C'est pourquoi, le Seigneur Jésus déclare Matthieu 9, 35-38. Il précise même que la moisson blanchit déjà (Jean 4, 35). Il n'y a pas de temps à perdre. Ne remettons pas à demain ce que nous devons faire aujourd'hui. Ne disons plus qu'il y a le temps. Car, les champs blanchissent déjà.

Cette urgence et nécessité amènent l'Éternel à lancer cet appel dans Esaïe 6, 5 : « Qui enverrai-je et qui marchera pour nous ? ».

Dans ce sens, Dieu a besoin des hommes, de toi, de moi. Chacun doit répondre à cet appel. Chaque personne qui a l'amour de Dieu doit se prononcer, et répondre comme Esaïe ; « envoie-moi », pour faire ce que nous avons énoncé plus haut, selon la grâce qu'on a reçue du Seigneur.

PRENONS COURAGE ET RESSERRONS LES RANGS

Bien-aimés, s'engager à faire l'œuvre de Dieu n'est pas une chose facile ; car, il y a des intrigues, des moqueries, des jaloux et même des ennemis, à l'exemple de San ballât et ses amis qui décidèrent d'obstruer le travail de Néhémie (Néhémie 4, 1-4, V. 14). C'est pourquoi il faut prendre courage.

Par ailleurs, nous ne devons pas être dispersés. On peut avoir des moyens, du potentiel, de l'argent et même des hommes. Mais si on est dispersés, on manquera de stratégie et de force et on sera vaincu. C'est pourquoi il est dit dans Néhémie 4, 19-23. Cependant, en effectuant ce travail, cela profite à nos maisons, nos enfants, nos épouses, et à nous-mêmes.

L'ENGAGEMENT À SERVIR DIEU.

Pour faire l'œuvre de Dieu, personne ne doit se sous-estimer par rapport à son Age :

➤ Jésus-Christ, à l'Age de 12 ans avait déjà senti l'appel de Dieu. Sans attendre que ce soient ses parents qui l'invitassent à aller au temple, ou le forçassent, Il comprit que le temps était arrivé d'aller considérer le travail à faire dans la maison de Dieu, auprès des sacrificeurs.

➤ Anne la prophétesse, très avancée en âge, servait le Seigneur dans le temple en prière et annonçait Jésus-Christ aux hommes (Luc 2, 36).

➤ Zacharie et Elisabeth servaient Dieu étant bien avancés en âge (Luc 1, 5-7).

Aujourd'hui, combien sont ceux et celles qui viennent encore au temple pour présenter l'œuvre de Dieu (et non la religion ou la dénomination) au Seigneur ? Quand je parle de l'œuvre de Dieu, ce sont les brebis du Seigneur, les serviteurs de Dieu, les nouvelles âmes, le monde dans la tourmente. Plusieurs femmes de serviteurs ont abandonné leur mari seul dans le service de Dieu et elles se plaignent des difficultés. Pourquoi ne vous associez-vous pas à votre mari pour servir Dieu ?

DIEU UTILISE CEUX QUI SE DISPOSENT

La réponse à cet appel du Seigneur ne correspond pas à n'importe qui, mais à ceux qui se disposent. En effet, Dieu utilise des vases sanctifiées, pour Son œuvre (2 Timothée 2, 20-21). Lorsque tu reçois la Parole de Dieu, tu t'humilie et te sanctifie pour que Dieu t'utilise.

- Dieu appela Moïse, car il était curieux de voir le mystère de Dieu, le mystère du buisson ardent (Exode 3, 1-6). Tu devrais savoir que tout service de DIEU est sacré et requiert de la pureté pour l'exercer.
- L'Éternel appela Samuel ; il était au Service de l'Éternel devant Eli, toujours dans le temple pour veiller. Il répondit : « Parle, car ton serviteur écoute » (1 Samuel 3, 1-11).
- Avant qu'Esaïe ne réponde au Seigneur « Me voici, envoie-moi », Voir le verset 5, il s'est d'abord humilié, il a senti sa misère : « Je suis un homme dont les lèvres sont impures ... ». Et Dieu l'a envoyé....
- Saul, a D'abord dit : « Qui es-tu Seigneur ?... Que veux-tu que je fasse ? » Et le Seigneur de lui dire : « Pourquoi me persécutes-tu ? ... Entre dans la ville et on te dira ce que tu dois faire. » (Actes 9)
- À l'Homme de Dieu Toukéa Nestor, le Seigneur lui a d'abord demandé de se sanctifier avant de prendre le Livre pour l'expliquer aux hommes.

LE PROGRAMME DE DIEU POUR LES APPELÉS

Ainsi, Dieu a un plan pour tous ceux qui répondent à Son appel. Il a envoyé Moïse vers ses frères pour les délivrer et devant Pharaon pour démontrer Sa gloire. De même, si tu réponds à l'appel du Seigneur, il va te montrer ton programme.

Il a mis la Parole dans la bouche d'Esaïe afin qu'il parle aux hommes.

Le Seigneur Jésus a pris sur Lui de faire la volonté de Dieu et il s'est appliqué à connaître ce que Dieu devait aimer. Le Seigneur Jésus, « entrant dans le monde a dit.....je viens ô Père pour faire ta volonté » (Hébreux 10, 5).

À Pierre, le Seigneur a dit « pais mes brebis » (Jean 21, 15-17)

À Saul il est dit « cet homme est un instrument que j'ai choisi, pour porter mon nom devant les nations, devant les rois, et devant les fils d'Israël ; et je lui montrerai tout ce qu'il doit souffrir pour mon nom » Actes 9, 15-16.

À Toukéa nestor, Dieu a dit : « Explique le Livre aux hommes »

Maintenant, qu'est-ce que le Seigneur en ton cœur de faire et pourquoi résistes-tu?

FAISONS L'ŒUVRE DE DIEU AVEC APPLICATION.

En effet, il est écrit : « Maintenant, mes fils, cessez d'être négligents... » (2 Chroniques 29, 11).

Dans Jérémie 48, 10 Il est écrit : « Maudit soit celui qui fait avec négligence l'œuvre de l'Éternel. Maudit soit celui qui éloigne son épée du carnage ». Ainsi, quand on s'engage à faire l'œuvre de Dieu ou lorsqu'on est appelé, il faut s'appliquer.

Le Seigneur Jésus a travaillé avec application. Et on le suit dans sa prière sacerdotale : J'ai achevé l'œuvre.....je n'ai perdu aucun de ceux que tu m'as donné... Et en finissant, sur la croix, il s'écrit : « Tout est accompli ». Peux-tu aussi dire que tu as tout accompli ? tu as travaillé avec négligence, paresse, partiellement, par forçat. Tu n'as pas fait toutes l'œuvre de Dieu.

L'apôtre Paul déclare, « J'ai combattu le bon combat, j'ai achevé ma course... » (2 Timothée 4, 7).

POUR CONCLURE

Il y a des bien-aimés qui se plaignent quand ils font le service de Dieu. Or, Est-ce que c'est le service d'un homme ? Il faut se tourner vers celui pour qui tu travailles. Il ne faudrait pas que quelqu'un pense qu'il va faire l'œuvre de Dieu sans souffrir. Jésus n'a connu que persécutions. Mais, il a tout accompli. L'Apôtre Paul n'a connu que des moments difficiles, mais, il a combattu le bon combat. Moïse était résisté par ses frères, mais il était « fort patient ». Jérémie fut jeté dans la citerne à cause de la vérité. Miché fut giflé et jeté en prison à cause de sa prophétie de la vérité, Toukéa Nestor a été plusieurs fois en prison pour l'évangile. De qui parlerai-je encore ? Mais voici ce qui est dit dans Hébreux 6, 10 : « Car Dieu n'est pas injuste, pour oublier votre travail et l'amour que vous avez montré pour son nom, ayant rendu et rendant encore des services aux saints »

Pasteur FANYIM Gaïus